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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　　松井　一郎　様

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　「これからの大阪経済について」

　　　　　　　　　大阪市長　松井　一郎　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/27　山本　浩之　様　「輝いて生きる」

5/11　地区学友会会長　河田　恵樹

　本日もハイブリッド例会にご参加いただきありがとうご

ざいます｡

　本日は卓話者として、河内家菊水丸様にお越しいた

だきました｡菊水丸様とは過去に更生活動の表彰式で

ご一緒になりました｡更生活動にもご尽力されており例

会場でこのように山口会員の紹介で再会できたことに

感謝します｡また5月22日の八尾RAC認定状伝達式に

基調講演、河内音頭で華を添えて頂けるということで

大変嬉しく思っております｡

　また9日の地区研修・協議会にご参加頂きました皆

様、お疲れ様でした｡宮里ガバナーエレクトからは「こ

こ数年のコロナ禍で養った知恵やテクノロジーを活か

し例会や奉仕事業も行っていってほしい」とのことでし

た｡当日の資料などは地区のホームページからも見る

第2917回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ

会　長　の　時　間



ことができますので皆様もぜひご覧ください。

　そして今週月曜日には八尾RACの理事会があり認

定状伝達式の打ち合わせなどをしました。良いものが

出来るように、皆で知恵を出し合っていました。それが

会員の成長にもつながると思います。式典当日は、八

尾RCの皆様も、多数のご参加をお願いいたします。

▼４日、八尾RACの例会がリノアスで開催され、会長

ほかで参加しました。

▼９日の地区研修・協議会が開催され、次年度の理

事を中心にご出席いただきました。

▼11日の八尾RACの理事会が開かれ、会長ほかで出

席しました。

▼本日例会後、こども食堂と輝への寄付金贈呈式に

行ってまいります。

▼5月3～5日、春のRYLAセミナーが大阪西RCのホス

トで開催されます。会長ほかで参加します。

▼5月23日、国際奉仕プロジェクトの贈呈式が行われ

ます。

▼5月29日、地区RACの年次大会が開催されます。

▼5月25日に佐野会員の在籍50周年を祝う会を行い

ます。出欠を回覧します。

▼地区公共イメージ向上委員会・

　　　竹下　晋司　副委員長　（大阪平野RC）

　本日は例会に参加させて

いただきまして、ありがとう

ございます。八尾RC様は

MyRotaryの登録率がまだ

上げられると思いますので、

ぜひご協力をお願いいたし

ます。

▼八尾RAC・田中　会長

　5月22日に認証状の伝達式を開催します。多数のご

参加をよろしくお願いいたします。

▼八尾RAC・栗山　次年度会長

次年度も会員増強などにも取り組んでいきたいと思い

ますので、今後もあたたかく見守っていただきますよう、

よろしくお願いいたします。

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告



▼クラブ広報委員会・長竹　浩　委員長

　今月は母子の健康月間です。特集記事では、男性

の育児と生理の貧困に関する各クラブの取り組みが

紹介されています。

　アンケートでは「女性会員に聞きました」とのことで、

女性ロータリアンの声が紹介されていますので、ご覧

ください。

　このほか今年開かれる、３年に一度の規定審議会が

どのように行われるのかも掲載されています。

　講演記録では、助産師の方の講演が紹介されてい

ます。コロナ下では若者の自殺者が増え、特に女子の

自殺が増加しているそうです。

　友愛の広場では、ツーリングの記事が掲載されてい

ます。当クラブにもツーリング同好会がありますので、

興味のある方は松井会員に声をおかけください。

▼親睦活動委員会・松井　良介　副委員長

　5月11日の例会後、日帰り親睦旅行を開催します。

中之島の美術館でモディリアーニの絵画を鑑賞後、

リーガロイヤルホテルでお食事をお楽しみいただく計

画です。

　どうぞお気軽にご参加ください。本日、出欠を回覧し

ます。

「河内音頭のふるさと　八尾の町おこし」

▼河内家　菊水丸　様

　本日は山口会頭から声をかけてもらい、おじゃましま

した。河内音頭で身を立てて41年目になります。吉本

興業の所属で河内音頭をやっているのは、私だけで

す。

　八尾は大阪の中心、へその部分に位置します。３年

後には大阪で２度目の万博が開かれますが、そこで

は「八尾市の日」が必ずあるはずです。前回の万博で

もありました。そのときには河内音頭で、大盛り上がり

したいなと思っております。

　近頃は昔と違って、吉本興業にも高学歴の方々が

就職してくるようになりました。会社の規模も大きくなり、

漫才は1,000人を超えるタレントが在籍し、落語や新喜

劇の方々も所属しています。

　漫才のルーツについてお話しますと、明治45年に吉

本興業が創業したのですが、それ以前は小さな寄席、

小屋のようなものがあっただけです。客は笑いを期待

してではなく、見世物やいい話を聞きにいっていまし

た。そこにはまだ、笑いはなかったのです。そのころ八

尾の近くの池島あたりに、河内音頭の名人がいました。

この方も出演して、大人気になりました。それに合わせ

て演奏する、太鼓の名人もいました。

　しかしある日、この太鼓の名人が欠席してしまいます。

ところが、代役を務めたが弟子があまり上手くなかった

そうで、本来なら客が涙する場面でも、失笑が漏れる

ほどでした。これは当時にすれば屈辱的なことだった

のですが、下手な太鼓を叩く表情が非常に滑稽だっ

たようです。

　天然ボケの太鼓との噛み合わないやりとり。これがボ

ケとツッコミの始まりだとされています。明治20年代ご

ろの話です。怒る師匠がツッコミを入れるのが大うけで、

支配人が「明日もやろう」ということになり、大人気と

なっていきます。やがて河内音頭の名人も、音頭取り

から漫才師に転向したそうです。

　この漫才の原型が、千日前でブームになります。芸

人が真似を始めたのです。ボケをツッコミが一代ブー

ムになりました。そしてやがて、エンタツ・アチャコが登

場します。こうしたルーツを今でも知っておられるのは、

オール阪神巨人さんぐらいの、ごく一部のみです。

　実は、芸能なんて、そんなものなのかもしれません。

偶然生まれるものなのでしょう。

卓 　 　 話

ロ ー タリ ー の 友 紹 介

そ の 他 の 報 告



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

　その後はやすし・きよしさんが登場し、漫才ブームな

どもあり、吉本興業は100周年を迎えました。現在で

110年になりますが、おそらくこの先も、ボケとツッコミ

はなくならないだろうと思います。そして河内音頭もな

くてはならないのではないか、と思っております。

　櫓からはコロナ禍で２年ほど遠ざかっています。例年

なら私は、夏に働いて冬は冬眠の生活をしております

が、今は２年、冬眠生活が続いています。

　本日及びいただいたこれをご縁に、今後もどうぞ、お

引き立てください。

▼田中会長　本日ハイブリット例会参加頂きありがとう

ございます。本日のゲスト、米山奨学生ウアール，ミナ

　ミネア　アレクサンドラ様、Zoom参加です。ゲスト、卓

話者、河内家菊水丸様、楽しみにしていました。卓話

宜しくお願いします。ビジターの大阪平野RC地区公

共イメージ向上委員会副委員長　竹下晋司様、ようこ

そおいで下さいました。宇野会員、鼓呂雲会員、先日

はお世話になりました。

▼児林副会長　松本パストガバナー（マルチプル・

ポールハリスフェロー）おめでとうございます。本日河

内家菊水丸様、卓話楽しみにしています。

▼新宮幹事　河内家菊水丸様、本日宜しくお願いしま

す！！

▼松本会員ゴルフ連チャンで休ませて頂く予定でした

が、年を考えて連チャンはやめて、ロータリーに出席さ

せて頂きました。

▼池尻会員　菊水丸師匠、御無沙汰しています。卓

話宜しく！楽しみにしています。

▼山口会員　菊水丸さん、本日卓話よろしくお願いし

ます。

▼井川会員　河内家菊水丸様、卓話よろしくお願いし

ます。

▼菅野会員　すいませんが、来週は欠席になります。

▼稲田会員　地区研修・協議会参加の皆様、お疲れ

様でした。

▼吉本会員　９日の地区研修・協議会に出席いただ

いた皆さん、有難うございました。いよいよ次年度へ、

各委員会を開催してください。

▼松井会員　5/11最後の親睦事業です。皆様ご参加

宜しくお願いします。

▼山陰会員　児林さんお世話になりました。

▼澁谷会員　良い事がありそうです。

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼西村会員　先週にカラダラボさんに伺いました。網

野さん、良い方でした。♪エンヤコラセー・ドッコイセ♪

▼小谷会員　しばらく例会を休ませて頂きました。今

週から復帰します。その間に阪神タイガースはどうなっ

てしまったんでしょう？最後になりましたが、入口に設

置しております検温器は児林副会長から寄贈してい

ただきました。ありがとうございました。

▼富田会員　暑くなってきました。季節の変わり目、健

康には気を付けましょう。良い事がありますように。

▼曽家会員　本日卓話、河内家菊水丸様、楽しみに

しております。

▼谷口会員　事務員さんのパート募集を始めましたが、

応募がなかなかありません・・・

▼原田会員　良い事がありますように！

▼出口会員　久し振りの例会出席になります。これか

らもガンバリマス！！

▼加藤会員　久しぶりに大阪に戻ってこられました。リ

アル出席楽しみにしています。妻の誕生日でのお花

ありがとうございました。ご夫人誕生日、誕生内祝い。

▼北山会員　本日は菊水丸様、宜しくお願い致します。

先日は児林健太さん、ありがとうございました。

▼竹中会員　禁酒１０日目、昨日ちょっと飲んじゃいま

した。

■ 出席報告

月日

3/30

4/6

4/13

会員数

68

67

67

出席

43

41

40

うち出席規定
適用免除者

10

8

9

メーク
アップ

0

出席率

76.79％

75.93％

75.93％

確定
出席率

76.79％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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